

Extrait d'un journal, qui prouve que l'huile de pétrole a ses inconvénients et est certainement plus dangereuse pour l'explosion que le Gaz Acétylène, vu qu'en s'éclairant au pétrole il faut transporter les lampes d'un appartement à l'autre, ce qui est très dangereux :

UN INCENDIE

“ L'explosion d'une lampe à pétrole, qui était restée allumée toute la nuit, au troisième étage d'une maison appartenant au Dr J. B. Chagnon, et située sur la rue Pleasant, entre les rues Mason et Boutwell, a causé un incendie assez considérable. Ce n'est qu'une heure après l'arrivée des pompiers que les flammes ont pu être éteintes.

“ Les dommages à la bâtisse sont d'environ \$350, et sont couverts par les assurances. Le premier étage était occupé par M. Arthur Rinfret, marchand de vêtements confectionnés. Le stock de ce dernier n'a pas été endommagé par le feu, mais il a beaucoup souffert de l'eau. Mme Morin, dans la maison de laquelle le feu a pris, a perdu tout son ménage, plus \$25, dans une valise. Les meubles des locataires du deuxième étage ont été plus ou moins endommagés. Aucun des locataires n'avait d'assurance. Les dommages faits à la bâtisse seront réparés immédiatement.”

LA COMPAGNIE SAVOIE-GUAY.